



Cette semaine :

Dimanche 3 septembre : 22^e dimanche du temps ordinaire

- 10h30 - 12h00 : bibliothèque de spiritualité – église
- 12h00 : Baptême d'Alix MEINNIER

Mardi 5 septembre :

- 12h15 - 14h15 : bibliothèque de spiritualité – église
- 13h30 – 16h30 : Accueil-Solidarité
- 20h15 : maraudes

Mercredi 6 septembre :

- 18h00 : manécanterie
- 20h30 : chœur liturgique – Christophe Martin-Maeder

Jeudi 7 septembre :

- 9h15 : chapelet

Vendredi 8 septembre : *Nativité de la Vierge Marie*

- 12h00 : bibliothèque de spiritualité – église

Samedi 9 septembre :

- 16h00 : Baptême d'Alma LEBRETON

Dimanche 10 septembre : 23^e dimanche du temps ordinaire

- 10h30 - 12h00 : bibliothèque de spiritualité – église

A noter :

Mercredi 13 septembre :

- 8h15 : MESSE DE RENTREE FENELON – église
- 8h45 : messe paroissiale exceptionnellement à la chapelle des catéchismes



JOURNEE DE RENTREE PAROISSIALE

Dimanche 8 octobre
au Domaine de l'Abbaye royale de
Chalais

dans l'Oise, à 40km au nord de Paris

- 9h00 : Messe paroissiale à Saint-Augustin
- 10h15 : Départ en voiture ou en cars pour l'Abbaye royale de Chalais
- 12h00 : Apéritif offert par la paroisse, suivi du déjeuner tiré du sac
- 13h30 : Topo du curé et présentation de l'année
- 13h45 : Café-échanges par petits groupes
Pour les enfants : grand jeu
- 14h45 : Visite de l'Abbaye cistercienne ou promenade dans le parc et la roseraie ou jeux pour les enfants
- 16h00 : Goûter partagé : concours de gâteaux
- 16h45 : Prière et bénédiction
- 17h00 : Départ des cars



BENEDICTION DE LA CHAPELLE NOTRE-DAME DES SPORTIFS

Le samedi 9 septembre 2023 à 16h00

En l'église de La Madeleine

Présidée par Monseigneur Philippe Marsset

Située au cœur de l'église de la Madeleine (Paris 8^{ème}), cette chapelle sera le lieu dédié aux sportifs à partir de la Coupe du Monde de Rugby 2023 jusqu'aux JO 2024.

Chacun de vous est convié à cet événement unique : paroisses olympiques, aumôneries, patronages, équipes de sport, sportifs de tous niveaux...



Toutes les infos sur
les HOLY GAMES en
scannant ce QR code
ou sur holygames.fr



Dimanche 3 septembre 2023

HORAIRES DE LA PAROISSE

➤ MESSES

Le dimanche : 9h00 – 10h00 -11h00 – 19h00 – messe anticipée le samedi à 18h30

En semaine : Chapelle de la Vierge

- ❖ Le lundi : 12h30
- ❖ Du mardi au vendredi : 8h45 - 12h30 – 18h30
- ❖ Le samedi : 9h15

➤ OUVERTURE DE L'ÉGLISE

Le dimanche : 8h30 à 12h30 et 16h30 à 20h00

En semaine :

- ❖ Du lundi au vendredi : 8h30 à 19h00
- ❖ Le samedi : 9h00 à 12h30 et 14h30 à 19h30

➤ ACCUEIL & INFORMATIONS DANS L'ÉGLISE

- ❖ Du lundi au vendredi : 10h00 à 17h00
- ❖ Le samedi : de 10h00 à 12h00

➤ CONFESSIONS

- ❖ Du mardi au vendredi de 17h00 à 19h00
- ❖ Le samedi de 16h30 à 18h00

➤ HORAIRES DU SECRETARIAT

- ❖ **Fermé le lundi**
- ❖ **Mardi et jeudi** : 14h30 - 16h30
- ❖ **Mercredi et vendredi** : 10h-12h / 14h30-16h30

Le secrétariat ne traite que des demandes administratives liées aux activités de la paroisse et aux sacrements. En dehors des horaires de permanence, merci d'écrire à l'adresse : secretariat@saintaugustin.net

N'oubliez pas votre paroisse !

Voici 4 moyens très faciles de ne pas oublier le denier de l'église :

- Sur le site internet de la Paroisse en un clic sur l'onglet vert « Denier de l'église »
- À la borne de paiement sans contact à l'accueil de l'église
- Par bulletin sur les présentoirs de l'église
- En scannant ce QR code



Avez-vous pensé au prélèvement automatique qui répartit vos dons sur toute l'année ?

Gagner le monde... ou gagner sa vie au Christ ?

C'est en écoutant cette parole du Christ que Saint François Xavier s'est converti : "A quoi sert-il à l'homme de gagner le monde, s'il en vient à perdre son âme ?" ; l'intellectuel de la Sorbonne est devenu un missionnaire jusqu'au bout du monde !

Le Christ demande-t-il de désertir notre monde, lui qui envoie ses Apôtres dans toutes les nations pour les baptiser et faire des disciples ? Non, bien sûr !

Il est important de développer ses compétences. Ainsi les parents encouragent leurs enfants à faire de bonnes études, pour ne pas être perdus dans un monde de plus en plus globalisé et complexe. Et puis le Seigneur n'a jamais dit : "Heureux les pauvres d'esprit..." ! Le chrétien a le devoir de développer toutes les compétences possibles en vue de vivre, non pas comme un requin parmi les requins... mais de vivre chrétiennement, afin de rendre plus juste notre société marquée de plus en plus par la solitude et la violence.

Il s'agit donc de gagner notre âme au Christ, pour lui gagner le monde. Comment ? Comme le prophète Jérémie, en n'ayant pas peur des moqueries quand on défend la dignité de la personne humaine, en étant cohérent entre notre foi et nos engagements politiques et sociaux, en ne transigeant pas sur la Parole de Dieu, qui devrait brûler nos cœurs et faire de nous des évangélistes !

Bonne rentrée à tous

Père Xavier Lefebvre, curé



Vous souhaitez recevoir les informations de la paroisse par voie postale (vœux du curé, appel au denier, invitation à la fête paroissiale...), mettez à jour vos coordonnées !

Retrouvez Saint-Augustin sur les réseaux sociaux !

